

## Message de l'ANMONM pour la Fête nationale du 14-Juillet



En ce 14-Juillet on célèbre la fête de la France et des Français, l'unité de tous les citoyens fiers d'appartenir à une grande nation ; aussi est-il naturel de se rassembler et de saluer celles et ceux qui, par leur engagement, leur professionnalisme, leur courage, leur exemplarité protègent le pays, ses valeurs, ses institutions, ses habitants et sont les garants de la paix publique. Sur terre, sur mer, dans le ciel

et l'espace, nos militaires veillent sur le pays, ses frontières, défendent sa souveraineté tandis que les forces de l'ordre assurent la sécurité des personnes et des biens, et les unités de secours conduisent avec sang-froid des interventions adaptées pour venir en aide à tous ceux menacés par un péril et dont la vie est en danger. Chacun dans le périmètre de ses compétences et de ses missions témoigne de la grandeur de servir en incarnant les valeurs d'une France qui n'a pas à en rougir et ne doit jamais se laisser bâillonner, ligoter et embastillée face à ceux qui prétendent la culpabiliser en l'accusant de tous les maux. Que les décorés de ce jour soient salués pour ce qu'ils ont donné en agissant dans l'honneur, en étant dignes de leurs aînés.

En ce 14-Juillet où l'on célèbre aussi le centenaire du Bleuets de France, symbole de la mémoire et de la solidarité, n'oublions pas tous ceux tombés pour la France, mais également les militaires blessés, les victimes du terrorisme, les pupilles de la Nation et les familles en deuil que la République se doit toujours d'accompagner.

Soldats, sauveteurs, élus, maillons du tissu associatif, hommes, femmes et enfants des villes et des campagnes, tous méritent de vibrer, le 14-Juillet, pour mieux reconnaître qu'ils constituent le corps de la France en mouvement, capable d'imaginer, de trouver des solutions, de se confronter à un monde de plus en plus dur avec ses averses impardonnables de lâchetés. En ce jour, il n'y a pas de place pour le renoncement, mais l'opportunité de se serrer les coudes pour contribuer par l'intelligence et le partage des idées à porter un pays qui dispose des capacités de se maintenir au premier rang des grandes nations pour peu qu'il croit à la vertu des grands principes qui restent sa signature dans le monde d'aujourd'hui.

L'association nationale des membres de l'ordre national du Mérite (ANMONM) encourage tous les Français à participer aux festivités de la Fête nationale pour vivre un moment de cohésion et de fraternité, s'inscrire dans une Histoire et construire ensemble l'avenir. « Gloire à notre France éternelle ! Gloire à ceux qui sont morts pour elle ! Aux martyrs ! aux vaillants, aux forts ! », a écrit Victor Hugo. Sachons être humble, respectueux et fiers d'un pays qui est le nôtre.

Hervé Chabaud  
Secrétaire général adjoint de l'ANMONM  
Président de la section Marne